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        2012年 2月份，當我月經沒有如期到來時，心想怎麼會這樣？難道帶了節育

環會懷孕嗎？去醫院做了檢查，確定是懷孕了。3月初去做 B超時，顯示為暗區，產

科主任很嚴肅地告訴我帶環懷孕生的孩子很大可能有畸形，必須要做人流手術。回家

和丈夫商量後，因為擔心是畸形，對孩子不好，加上我們那時在學院工作，按國家政

策不符合生二胎，雖然有向神禱告，但沒有明確的帶領，所以決定去做手術。 

那段時間，我感冒了，服了一種孕婦忌服的感冒藥。本來打算 3月 16日去做手術，我

找了另外一個產科醫生，因為感冒還沒好，醫生說不能做無痛人流，只能做普通人流

手術，手術前做了 B超，這次有胚芽和原始心導管博動，醫生說孩子現在是正常的。

因為看到孩子有了心跳，我決定不做手術。 

我媽因為此事從老家過來陪我，我不做手術了，她非常生氣，說要回家去。因為環還

在體內，既然打算要這個孩子，就想如果把環取出來對胎兒影響要小些，但去了兩家

醫院，醫生檢查後說一取環就會流產（因為環是在胎盤裡面，羊胎膜外面）。我媽回

老家了，我爸也非常生氣，因為這涉及到我們會失去一份他們還覺得不錯的工作。 

雖然我也瞭解到有些人通過關係把政策不允許生的孩子生下來上了戶口，也瞭解了去

美國生孩子的情況，但這些都不符合神的心意，或者不是神的帶領，我也不知道怎麼

辦；偶爾也會想到如果做了墮胎手術，不是就沒這些煩惱了嗎？但在我的理解中，墮

胎在神看來形同行邪術，是不合他心意的。別人懷孕，都是懷著喜悅的心情，我因為

這個原因，加上擔心環和曾經服用過孕婦忌服的感冒藥對胎兒造成影響，工作也很繁

忙，很少有喜悅的時候。 

     這件事，我只告訴過兩個同事，但其中一人卻將這事告訴了學院領導。7月中

旬，放暑假前的最後一天中午，學院打電話說我們被舉報，讓我們去處理此事。我丈

夫去了，給領導講明因為信仰的原因，我們不能墮胎，願意辭職。但那個領導卻說要

讓我去引產，甚至叫社區醫院的車開到我們家樓下，他帶著人到我們家門口，對別人

說“出了事情我負責。”後來這件事情通過協商解決了，第二天我們就辦理了辭職。 

       8月 17日，我去正常的孕檢，剛好 29周，檢查正常。但 8月 19日淩晨，突

然出血，去了醫院，醫生聽了胎心是正常的，做彩超發現羊水偏多，可能是胎兒畸形

造成的，醫生建議轉華西附二院，因為出血，醫生又說要住院保胎。我們想就算孩子

是畸形，也不會去引產了，當時沒有再出血了，就沒住院，回家了。當晚又出血了，

教會姊妹幫我諮詢了人民醫院醫生，說要住院，我們就去了。 

之前我都是在婦幼保健院孕檢，但這次去了人民醫院，感謝神奇妙的帶領，因為人民

醫院的醫生、設備等都好很多，聖潔出生後得到了及時良好的搶救和治療。那幾天好

幾個姊妹輪流給我做飯、做湯送來，非常可口的飯菜，她們說：“這個孩子就是教會

的孩子。” 

因為是保胎，要防止宮縮，需要 24小時不間斷輸液。輸液期間沒有再流血，但一直有

褐色物排出，因為住院很不方便，我們打算出院，醫生說 22日中午給我們停藥，如果

過了晚上，到第二天還沒流血，就可以出院。 

停藥後下午開始陣痛，又輸上了防宮縮的藥，但已經不管用了。22：45進產房，羊水

破了，因為孕期短（29+5周），情況又很緊急，好幾個婦產科和兒科的醫生、護士都



趕過來，因為是臀位，女兒其他部位已經出來，頭卻卡在裡面，生不出來，我已經使

不上力了，助產士說再卡著小孩就要被卡死了。 

丈夫原本在門外站著禱告，這時他跪下來禱告，就在那一刻，女兒生出來了，是 23：

05分，女兒 3斤，42釐米。因為被卡了幾分鐘，女兒出生時只有心跳，沒有呼吸，護

士用充氣枕頭為女兒人工呼吸，然後抱著女兒送往新生兒病房。醫生本來說要送華西

附二院，因為沒有呼吸，就沒有辦法送。 

     女兒出生時高度窒息，醫院兒科的兩台呼吸機都被其他患者用著，一直到第二天

淩晨四點多鐘，幾個護士輪流為女兒做人工呼吸。那時，一個足月產新生兒因為腦死

亡，醫生勸他父母放棄，他們經過很久掙扎，放棄了治療，呼吸機給聖潔使用。丈夫

去簽字時，看見那個爸爸用白布抱著孩子呆呆地坐在病房外，看見那個場景真的很難

過，說：“生命存活真不是看足月不足月。” 

23日下午五點多鐘，經過醫生允許我可以先回家了，乘電梯時碰到兒科申醫生，丈夫

去問他聖潔的情況，他說：“今天給聖潔做了血常規，血液不正常，很大可能是先天

性白血病，我們打算明天給她做腰穿來確診，如果是白血病只能活幾天。”申醫生說

這件事時是很肯定的語氣，當時幾位弟兄姊妹去醫院看望我們，一起目睹了這一切。 

我們同意了做腰穿，要下週一才能出結果，在等待過程中，心情非常低落，但主安慰

我：“聖潔沒有得白血病”。8月 27日（週一）下午去看聖潔，結果出來了，只是貧

血，醫生又給女兒抽血檢查，血液恢復正常。8月 29日聖潔用呼吸機出了小問題，第

二天，醫生叫丈夫去，說現在最好的辦法就是輸血，但我們沒有同意，因為血裡有生

命，我們不希望他人的血輸到聖潔體內。我心情非常低落，但晚上有一個感動“聖潔

死不了。”我們一直為聖潔迫切禱告。聖潔用了 13天呼吸機，算是醫院裡用得比較久

的新生兒了。 

9月 4日醫生試著不給聖潔用呼吸機，用供氧罩供氧，第二天去看她時，她用手去拔

那個供氧罩，把供氧罩弄開，我們問護士這樣有沒有問題？護士把供氧罩給她弄好，

聖潔又用手去拔開，那是在她已經 14天沒吃東西，只輸氨基酸的情況下所做的事情，

真有意思。過了一天，醫生將供氧罩也給她取了，我們相信這一切都在主的安排中。 

9月 4日開始聖潔喂水，5日開始餵奶，開始每次只能喝 5毫升。到 9月 15日上午，

每天大約能喝 160毫升奶。因為我們想 27日帶聖潔去四川省人民醫院眼科做眼底檢

查，醫生說那就安排在 26日出院。住院的最後一周，醫生沒有給女兒輸液，就是喝

奶。9月 19日上午醫生叫老公去醫院，說聖潔血紅蛋白降到 71了（正常一般是

150），而且體重也增加緩慢。醫生建議輸血，老公還是簽的不同意，那個申醫生說你

們信主信得太教條了。 

我們不願意讓聖潔輸血，但其實很擔心她的情況，常常流淚，只有切切為她禱告，祈

求神的憐憫，弟兄姊妹也一直為她禱告，甚至流淚、禁食禱告，我們每週一、三、五

下午去看望聖潔時，很多弟兄姊妹一起去看她。 

       9月 26日（聖潔出生 35天）出院，體重 3斤，和出生時一樣重。出院後第二

天，我們帶聖潔去省人民醫院檢查眼底，當時是正常的，還需要去複查。當時我在網

上看到說早產兒袋鼠媽媽療法，每天除了吃飯、上廁所，都抱著女兒，第一周女兒

3.3斤，但第二周女兒卻減到 3.04斤，我們好著急，那時我心裡湧出幾句歌詞“你我

同是寶貝，在天父花園裡，園丁細心呵護，不讓你傷心。”感覺得到一些安慰。我們

想還是讓她自己睡小床吧，到 10月 15日稱體重，長到 4.16斤了，感謝主！ 

10月 11日去複查眼睛，醫生說聖潔眼睛長得好慢，還開玩笑說吃的東西都長腦花

了。11月 1日（原本的預產期前一天）去檢查眼睛，這次女兒散瞳很快，眼睛長好了



散瞳就比較快，之前兩次散瞳都很慢。前兩次檢查都是讓爸爸進去，沒讓我進去，這

次檢查，我想應該是最後一次去檢查了，就進去看了，才知道檢查眼底對女兒來說確

實很痛苦，女兒每次都哭得很傷心。這次檢查完後，醫生說了句“一年後再複查。”

感謝主！眼睛檢查通過。我們回到樂山，帶女兒到人民醫院檢查了聽力，兩耳都順利

通過。因為是早產兒原因，所以要做干預，我們帶著女兒在樂山做了一年多的康復治

療，其中多次到重慶做全面的檢查評估，女兒雖然發展得稍微慢一點，但各方面都很

正常，也越來越可愛，這完完全全是神的恩典。 

在人有難成的事，但在神沒有難成的事，感謝讚美主！神也借著眾弟兄姊妹給了我們

很多的幫助，通過這件事，也使弟兄姊妹看到神奇妙的恩典，信心得到堅固。給女兒

取名為聖潔是希望她一生聖潔自守，我們也將聖潔全然獻給神，求主來使用她！願榮

耀頌贊尊貴權柄都歸給我們的神，直到永遠，阿門！ 

__________________________________________________________ 

被修改的心得： 

1. 非常感恩這次能夠參加創文成都寫作營，雖然自己有時也會寫點東西，但不是

很規範的文章，這次學習到不少寫作方面的知識，但在應用過程中，還不能得

心應手。 

2. 在本次寫作營會的過程中，深深感受到蘇老師和師母對文字侍奉的辛勤付出，

也深深感到被愛和被關心的感覺，對我來說是一種很大激勵。 

3. 這篇文章發給蘇老師之前，我雖然做過幾次修改，但還是存在不少問題，蘇老

師詳細認真的修改，使我再次提到幫助，真的非常感謝！ 

4、之前覺得這篇文章有些段落比較長，但覺得相似內容放在一段，不知道如何分段比

較好，通過蘇老師的修改，使文章內容重點更加突出，讀者讀起來也不會那麼累。 

5、蘇老師除了修改了我文章中的分段問題和一些具體內容，最後的評語使我更加感

動。蘇老師雖然很忙，寫作營也是短短幾天，但卻繼續用語言來鼓勵我們，使我們深

深感到老師的認真和關心。我願意在寫作方面不斷操練自己，能夠更好為主做工，通

過文字來向人傳講福音。我們也會為創文和蘇老師全家代禱，願主的恩典豐豐富富賜

給你們！希望明年能夠繼續參加創文寫作營。 

 


